

IM HARTBERGER GMOOS



Im Hartberger Gmoos gibt es die schönsten Pflanzen,
man sieht sogar, wie sie im Winde tanzen.
Vögel sitzen auf den Bäumen und singen die schönsten
Lieder,
ein müder Wanderer lässt sich im Grase nieder.
Er hört den Bach rauschen und die Vögel singen
und beginnt mit seinen Händen mitzuschwingen.
Da saust auf einmal ein Radfahrer den Weg entlang
und lauscht dem wunderschönen Vogelgesang.
Er schaut aber kurz nicht auf die Straße
und schon liegt er neben dem Wanderer im weichen
Grase.
Nun liegen beide da und lauschen dem Vogelgesang .
Da zieht plötzlich eine dicke Regenwolke herauf.
Der Regen fällt mit dicken Tropfen auf die Erde auf
und geht in einer Stunde wieder.
Die Sonne kommt hervor
und die Vögel zwitschern wie nie zuvor.
Jeder weiß jetzt, hier ist jeden Tag etwas los,
in unserem Naturschutzgebiet Hartberger Gmoos